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■ 例会日：毎週木曜 PM12:30より 
■ 例会場：ホテル三浦華園 
■ 住　所：滝川市花月町1-2-26 
■ 電　話：(0125)-22-3344 
■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755 
■ メール：info@rotary.gr.jp 
■ WebSite：www.rotary.gr.jp

幹事報告
①赤平・留萌ＲＣより2月の例会プログラ

ムが届いています。②3月のロータリーレ

ートが1ドル106円と変更になりました。

③本日18:00より当ホテル2階ホワイトホ

ールにおいて、第14回定例理事会を開催

します。役員・理事の方はご出席ください。④当クラブ元会員の

ホテル三浦華園三浦会長のお別れの会の案内を頂いています。

3/12(金）12時から14時までホテル三浦華園で開催されます。出

席される方は幹事までお知らせください。

委員会報告・会員情報
坂本エレクト：滝川国際交流協会入会のお願い。川西ロータリー

の友誌委員長：「農薬が悪い？違います」の紹介。熊谷ニコニコ

ＢＯＸ委員長：2月の祝福。桜井親睦委員長：木曜フォーラムご

案内：3/18(木）18:00よりベルコ会館本館3階　尚18日、例会は

休会です。

ウイスキーの魅力 ーこぼれ話しー
某連続テレビ小説でご存じの方も多いと

思いますが、ウイスキーは1953年、ペル

ーの黒船によって日本に持ち込まれ、通

訳と奉行所の与力が初めて飲んだそうで

す。それから時を経て1980年サントリー

オールドが世界売上NO.1となりました。

写真：山口会員がバー・ブラジルさんで

keepしているダルウィニーです。お立ち

寄りの際には１杯どうぞ！（とのことでした）

前回のプログラム [ 会員卓話 ]

－ ウィスキーの魅力 －
【ロータリー情報委員会担当例会】

ロータリー情報委員長

山口清悦

山口会員はもともと検定マ

ニアということもあり、コ

ロナの影響で自宅にいる時

間が増えたため、ウイスキー検定を受けてみようと勉強を始めた

そうです。3級そして2級に合格。いざ1級というところで受験地

が東京・大阪のみのため延期を余儀なくされています。今日はウ

イスキー検定をはじめ、ウイスキーの定義、種類、売上等色々な

お話をうかがいました。ウイスキーの定義をお聞きし、今まで自

分の中であやふやだったウイスキーとブランデーの違いがはっき

り分かりました。また産地についてのお話しの中では、スコッチ

ウイスキーの６大産地の一つ、アイラ島のアードベックというウ

イスキーは世界一臭い(正露丸臭）ウイスキーでこれが飲めれば

一人前で、山口会員もお好きなようです。また、ジャパニーズウ

イスキーのシングルモルトは蒸留所(地）がウイスキーの名前と

なっている（山崎・余市等）というのも初めて知りました。最後

にジャパニーズウイスキーの表示に関する基準が4/1に施行され

ることとなりました。これはジャパニーズウイスキーの透明性と

ブランドの整理を目的としたもので、今後は新基準に適合したも

ののみ、ジャパニーズウイスキーとの表示が許されることになる

そうです。

今日のお話をお聞きして、私の(K.O)お酒のバイブル「レモンハ

ート」を想い出し、もう一度読んでみたくなりました。山口会員

どうもありがとうございました。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

竹田会長：岩見沢ＲＣの菅野会員にビジターとして出席してい

ただき。坂本エレクト：3/2次年度クラブ協議会が無事終了し

て。入井副幹事：第１回クラブ協議会を終了して。山口惠子会

員：葬儀お礼。戎谷侑男会員、猪巻弘行会員：結婚祝い。田端

千裕会員：誕生祝い。

合計　￥45,000　累計　￥662,000

編集／クラブ会報委員会　　発行日：令和3年03月08日

出席報告　　　3月4日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

84名 1　名 8名 47名 37名 62%

■ゲスト ： 菅野聖人様（岩見沢ロータリークラブ）

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆米山： 鷲尾昌法会員：岡崎慎二会員

◆財団： 田端千裕会員：山田直登会員

第3229回　例会報告　令和3年3月4日（木）

会長挨拶
弥生3月、3月を迎えました。1日から2日にかけ暴風と大雪で大変な思いをされた事と思います。この時期になる

と北海道ではあまり使われませんが「春一番」という言葉を耳にすると思います。立春を過ぎ初めて吹く、強い

南よりの風を春一番と言うそうです。今から80年くらい前に急発達する低気圧を知らせる言い伝えを漁師間で春

一と呼ばれたことが由来で、現在では春一番と呼ぶようになったそうです。さて、私どもの例会の食事について

ですが、3月中はお弁当対応を続けさせて頂きたいと思います。状況を見て4月より会場での食事を再開できれば

と思っていますので、ご理解の程お願い致します。また18日は例会は休会ですが、滝川ＲＣクラブの伝統でもあります木曜フォーラム

を再開させて頂きたいと思います。十分な感染対策を考えた上での開催とさせて頂きますので、可能な方は是非出席をお願い致しま

す。本年度も残り4ケ月、感染状況を見据えながら少しでも元の状況に戻しつつ、次年度へ繋いで参りたいと思います。


